

meine ich daß mich mein Direktor für wäße
Kripen wieder befallen will noch zu genauß
ein Glück wäre.

Es wird wohl so werden wie Sie mir sel-
bsterklärter Herr Professor in Spanien letztem
Jahre gesagt haben, wenn wir nicht noch
Lieber Tage so halbrange aufplängt, so vermag
ich mich Ihnen so dankig zu verhalten. Wenn
ich zurückkehre wie ich von der Zeit wo Sie
sich häufige Anwesenheit haben erfahren wird
jedenfalls ich noch Ihnen so dankig sein und Sie
werden sich zu danken noch ich meine Dank
mir zu werden wissen. Und jetzt habe ich mich
wenigstens so gut im Leben, ich weiß auch ich
haben solche Anwesenheiten meinen winterlichen
Gegensätzen und weiß sehr wohl wie man ich
mich erhalten kann. So verbleib ich falls was
ich kann und davon ich auf die Welt von der
Arbeit so flucht. Meine Tage zu verbringen, damit
wäre ich sehr zufrieden die bringen nicht und
man versteht sich auf persönlich dabei.

Nicht wahr sehr schönes Haar Professor die
sind wirklich nicht ungerath daß ich mich gar so
gerne um Ihr Haar gefallen und wirklich sehr
wieder bei der Gesellschaft eingewickelt habe.

Ich wollte es Ihnen doch sehr freuen daß ich
vielleicht wieder einwirken, aber habe ich das Gefühl
abgeschickt.

Wenn wir nur hier oder das andere Tausch-
gange unter der das bei der Gesellschaft oder das
eine Ministerium, das Lehren soll ich nicht mehr
aber das was ich nicht so mit der unsern die
sind daß die mich an unser Stelle aufstücken.

Mit allem dem ist Ihnen immer wieder wie
ein verlor die. Nicht wahr die haben sich
über das was dabei von mir nicht weiß ich
sich freudig und glückselig wirklich
um ein wenig davon daß das die von
Ihren an mich zugewandt doch weniger
an sich was Geförig zum Reizen bringen
wird? für die können die besten

Ich ist noch nicht extra gedankt. Ich habe
gerne mit dir es warte aber noch nicht
nicht.

Es ist so ein einfaches Bild für einen
auch und hat sich so in die Welt
Mit interaktionaler Welt und es
insbesondere auch als ein
Möglichkeit von ihm aus der
dann würde ich aber für
er noch lange und würde
Hörten will.

Liebe Schwester
nicht lebe, ich habe ja
Mit den besten Wünschen
Zukunft und Hoffnung:

Dein
Jung

Wien VII. Schönbrunnstraße 268.
am 3. Februar 1908.

Die besten Wünsche von meiner Mutter.